

Am 24.02.2017 machte sich eine bunt gemischte 23köpfige Gruppe auf den Weg nach Südtirol mit dem Ziel Tschermers. Gegen 19 Uhr waren alle versammelt und so konnte offiziell das verlängerte Faschingswochenende eröffnet werden.

Wir wurden im Hotel Löwenwirt erneut kulinarisch verwöhnt und auch das Wetter spielte bis einschließlich Montag mit. Die Hüttenmaccheroni, der Café und Cappuccino ließen auch bei der Mittagspause keine Wünsche offen. Man könnte also meinen, dass alles super war, dem war aber leider nicht so. Am Sonntag mussten wir einen herben Rückschlag einstecken. Anneliese stürzte so schwer, dass sie sich einen Trümmerbruch im Oberarm zuzog und aus ärztlichen Gründen



früher nach München

zurück geholt wurde. Hier hat sich leider das ganze Ausmaß der Verletzung gezeigt, welches noch schlimmer war als erwartet. An dieser Stelle wünschen wir dir liebe Anneliese alles Gute und drücken alle Daumen, dass deine Schulter wieder so wird, wie sie vorher war.

Samstag und Sonntag sind wir in unser letztes Jahr neu entdecktes Skigebiet Schwemmalm gefahren. Der Schnee war nicht übermäßig vorhanden, aber die Pisten waren traumhaft präpariert, sodass wir keinen Grund zum Klagen hatten. Am Montag und Dienstag zauberten wir dann unsere Kurven in Meran 2000 in den Schnee. Wie gewohnt herrschten hier

auch einwandfreie Pistenverhältnisse und das alles bei wenig Personenandrang, sodass wir Zeit und Platz hatten an der Technik zu feilen. Jeder der wollte hat ein fachkundiges Feedback mit individuellen Übungsvorschlägen erhalten.

Wir blicken mit einem lachenden und einem traurigen Auge auf die Faschingstage zurück, da es insgesamt wieder tolle Tage waren, mit viel Sonne und Spaß am Wintersport, allerdings die Verletzung von Anneliese alles andere als das ist.

Eure Katrin

